

Presidente estadounidense admite responsabilidad ante crisis en Aleppo



Washington, 16 dic (RHC) El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, admitió este viernes que se siente responsable ante la crisis humanitaria que azota la ciudad de Aleppo en Siria.

En su última rueda de prensa del año en la Casa Blanca, en Washington, Obama explicó que a pesar de querer hacer "lo correcto" para los intereses de Estados Unidos, la estrategia aplicada ante el conflicto en Siria no funcionó.

En su última rueda de prensa del año en la Casa Blanca, en Washington Añadió que siempre se siente responsable

"Me siento responsable", aseguró este viernes el presidente de EE.UU., Barack Obama, refiriéndose a la crisis humanitaria que azota la ciudad de Aleppo en Siria.

Asimismo aseguró que bajo la excusa "de poner fin a la guerra civil", su gobierno apoyó a la "oposición moderada" (mercenarios) en Siria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115765-presidente-estadounidense-admite-responsabilidad-ante-crisis-en-alepo>



Radio Habana Cuba